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Vereador e Líder de Governo Gilberto Costa solicita a reformar da EMEF Dom Benedito Paulo

Alves de Souza

Essa indicação se faz necessária, pois a reforma de uma escola é um processo

importante e necessário para promover o bem-estar dos alunos, professores e

todos os demais profissionais que ali atuam. Além disso, pode ser um instrumento

para facilitar o aprendizado, a socialização e a formação cultural, contribuindo para

o desenvolvimento dos estudantes, finaliza o vereado

Reformas solicitadas na EMEF Dom Benedito Paulo Alves De Souza:

Reforma da quadra e o teatro precisam de e pintura da interna e externa escola .
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